

Guía de Estudio Bíblico

1 Corintios 7

Esta guía de estudio es una herramienta accesible y útil para explorar el capítulo 1 Corintios 7 de la Biblia, elaborada con cariño y sin ánimos de lucro por el equipo de Bibliabendita.com.

Prefacio

Creamos esta "Guía de Estudio Bíblico" para proporcionar a nuestros lectores una herramienta que permita profundizar en el conocimiento y la comprensión de las Sagradas Escrituras. Este proyecto es un esfuerzo lleno de cariño y dedicación, totalmente gratuito, para que todos puedan acceder a la riqueza de la Palabra de Dios.

Nuestra misión es facilitar un estudio dirigido y estructurado de la Biblia, presentando los textos de una manera clara y accesible.

Incluimos preguntas de estudio que invitan a la meditación y al análisis personal, así como explicaciones y contextos históricos que facilitan una conexión más íntima con el mensaje divino.

Hemos puesto especial empeño en presentar esta guía de estudio de una manera que sea comprensible y relevante para todos nuestros lectores, sin importar su nivel de conocimiento previo.

Esperamos que esta guía sea una bendición para todos aquellos que la utilicen, ayudándoles a crecer en su fe y a encontrar nuevas formas de aplicar los principios bíblicos en su vida diaria.

Con cariño,

El equipo de Bibliabendita.com

¿Qué aprenderás con esta Guía de Estudio Bíblico?

¡Bienvenidos a esta emocionante guía de estudio bíblico sobre el capítulo 1 de Corintios 7! En esta lectura, exploraremos en profundidad este pasaje de la Palabra de Dios y descubriremos valiosas lecciones para aplicar en nuestra vida diaria. A través de preguntas reflexivas, respuestas esclarecedoras y un vocabulario clave, te invitamos a sumergirte en el conocimiento y la sabiduría que la Biblia tiene para ofrecerte. Prepárate para crecer en tu fe, fortalecer tu relación con Dios y ser transformado por su amor y su verdad. ¡Comencemos juntos este viaje de descubrimiento y crecimiento espiritual!

Estudio de 1 Corintios 7

Lee el capítulo 1 Corintios 7 y luego contesta estas preguntas:

¿Qué recomienda el autor a los solteros y viudas en cuanto al matrimonio? (versículo 8)

¿Qué manda el Señor respecto a los que están unidos en matrimonio? (versículo 10)

¿Qué sucede si la mujer se separa de su marido? (versículo 11)

¿Qué se debe hacer si uno tiene una pareja no creyente que consiente en vivir juntos? (versículo 12)

¿Qué es lo importante según el autor, más allá de la circuncisión o incircuncisión? (versículo 19)

¿Qué se aconseja en cuanto al estado en el que cada persona fue llamada? (versículo 20)

¿Qué se aconseja a los esclavos que fueron llamados en el

Señor? (versículo 22)

¿Qué dice el autor sobre las vírgenes? (versículo 26)

¿Qué aconseja el autor a quienes están casados debido a la corta duración del tiempo? (versículo 29)

¿Por qué el autor prefiere que las personas estén sin congoja? (versículo 32)

¿Cuál es la recomendación en cuanto a las hijas vírgenes? (versículo 36)

¿Qué opinión se da sobre la situación de la mujer casada si su marido muere? (versículo 39)

Introducción a 1 Corintios 7: El consejo de Pablo sobre el matrimonio y la vida en Cristo

En el capítulo 7 de la primera carta a los Corintios, el apóstol Pablo aborda diversos temas relacionados con el matrimonio y la vida en Cristo. Entre los consejos que da, destaca la importancia de cumplir con los deberes conyugales, la recomendación de permanecer en el estado en el que cada uno fue llamado por Dios, y la idea de que el tiempo es corto y por lo tanto se deben priorizar las cosas del Señor. Pablo también habla sobre la situación de aquellos que tienen cónyuges no creyentes, la elección entre la soltería y el matrimonio, y la importancia de mantenerse fieles a Dios en todo momento.

Leer el Capítulo 1 Corintios 7

Puedes hacer clic en los versículos para leer su explicación.

1 Acerca de lo que me habéis preguntado por escrito, digo: Bueno le sería al hombre no tocar mujer.

2 Sin embargo, por causa de las fornicaciones tenga cada uno su propia mujer, y tenga cada una su propio marido.

3 El marido debe cumplir con su mujer el deber conyugal, y asimismo la mujer con su marido.

4 La mujer no tiene dominio sobre su propio cuerpo, sino el marido; ni tampoco tiene el marido dominio sobre su propio cuerpo, sino la mujer.

5 No os neguéis el uno al otro, a no ser por algún tiempo de mutuo consentimiento, para ocuparos sosegadamente en la oración. Luego volved a juntaros en uno, para que no os tienta Satanás a causa de vuestra incontinencia.

6 Pero esto lo digo más como concesión que como mandamiento.

7 Quisiera más bien que todos los hombres fueran como yo; pero cada uno tiene su propio don de Dios, uno a la verdad de un modo, y otro de otro.

8 Digo, pues, a los solteros y a las viudas, que bueno les sería quedarse como yo;

9 pero si no tienen don de continencia, cásense, pues mejor es casarse que estarse quemando.

10 A los que están unidos en matrimonio, mando, no yo, sino el Señor, que la mujer no se separe del marido;

11 y si se separa, quédese sin casar o reconcíliese con su marido; y que el marido no abandone a su mujer.

12 A los demás yo digo, no el Señor, que si algún hermano tiene una mujer que no es creyente, y ella consiente en vivir con él, no la abandone.

13 Y si una mujer tiene marido que no es creyente, y él consiente en vivir con ella, no lo abandone,

14 porque el marido no creyente es santificado por la mujer; y la mujer no creyente, por el marido. De otra manera vuestros hijos serían impuros, mientras que ahora son santos.

15 Pero si el no creyente se separa, sepárese, pues no está el hermano o la hermana sujeto a servidumbre en semejante caso, sino que a vivir en paz nos llamó Dios.

16 ¿Qué sabes tú, mujer, si quizá harás salvo a tu marido? ¿O qué sabes tú, marido, si quizá harás salva a tu mujer?

17 Pero cada uno viva según los dones que el Señor le repartió y según era cuando Dios lo llamó: esto ordeno en todas las iglesias.

18 ¿Fue llamado alguno siendo circunciso? Quédese circunciso. ¿Fue llamado alguno siendo incircunciso? No se circuncide.

19 La circuncisión nada significa, y la incircuncisión nada significa; lo que importa es guardar los mandamientos de Dios.

20 Cada uno debe quedarse en el estado en que fue llamado.

21 ¿Fuiste llamado siendo esclavo? No te preocupes, aunque si tienes oportunidad de hacerte libre, aprovéchala,

22 porque el que en el Señor fue llamado siendo esclavo, liberto es del Señor; asimismo el que fue llamado siendo libre, esclavo es de Cristo.

23 Por precio fuisteis comprados; no os hagáis esclavos de los hombres.

24 Cada uno, hermanos, en el estado en que fue llamado, así permanezca para con Dios.

25 En cuanto a las vírgenes no tengo mandamiento del Señor, pero doy mi parecer como quien ha alcanzado misericordia del Señor para ser digno de confianza.

26 Tengo, pues, esto por bueno a causa de las dificultades del tiempo presente: que hará bien el hombre en quedarse como está.

27 ¿Estás ligado a mujer? No trates de soltarte. ¿Estás libre de mujer? No trates de casarte.

28 Ahora bien, si te casas, no pecas; y si la doncella se casa, no peca; pero los que se casan tendrán aflicción de la carne, y yo os la quisiera evitar.

29 Pero esto digo, hermanos: que el tiempo es corto. Resta, pues, que los que tienen esposa sean como si no la tuvieran;

30 los que lloran, como si no lloraran; los que se alegran, como si no se alegraran; los que compran, como si no poseyeran,

31 y los que disfrutan de este mundo, como si no lo disfrutaran, porque la apariencia de este mundo es pasajera.

32 Quisiera, pues, que estuvierais sin congoja. El soltero se preocupa por las cosas del Señor, de cómo agradar al Señor;

33 pero el casado se preocupa por las cosas del mundo, de cómo agradar a su mujer.

34 Hay asimismo diferencia entre la casada y la doncella. La doncella se preocupa por las cosas del Señor, para ser santa tanto en cuerpo como en espíritu; pero la casada se preocupa por las cosas del mundo, de cómo agradar a su marido.

35 Esto lo digo para vuestro provecho; no para tenderos lazo, sino para lo honesto y decente, y para que sin impedimento os acerquéis al Señor.

36 Pero si alguno piensa que es impropio que a su hija virgen se le pase la edad, y que es necesario casarla, haga lo que quiera, no peca: que se case.

37 Pero el que está firme en su corazón, sin tener compromiso que lo obligue, sino que, dueño de su propia voluntad, ha resuelto en su corazón guardar virgen a su hija, bien hace.

38 De manera que el que la da en casamiento hace bien, pero el que no la da en casamiento hace mejor.

39 La mujer casada está ligada a su marido por la ley mientras él vive; pero si su marido muere, queda libre para casarse con quien quiera, con tal que sea en el Señor.

40 Pero, a mi juicio, más dichosa será si se queda así; y pienso que también yo tengo el Espíritu de Dios.

Preguntas de Reflexión

Contesta estas preguntas y reflexiona como aplicarlas en tu vida.

Recuerda que puedes consultar en nuestra comunidad online o en el chat de bibliabendita.com:

¿Cómo podemos mantener la unidad y el respeto en el matrimonio, cumpliendo con los deberes conyugales y no negándonos el uno al otro?

¿Qué significa vivir en paz con nuestro cónyuge, incluso si no comparte nuestra fe?

¿De qué manera podemos honrar a Dios en nuestra soltería o matrimonio, manteniendo nuestra fidelidad a Él?

¿Qué enseñanza podemos extraer sobre la importancia de mantenernos fieles a nuestro estado civil y confiar en la providencia de Dios?

¿Cómo podemos vivir de manera centrada en lo eterno, sin dejar que las preocupaciones terrenales nos aparten de buscar agradar al Señor?

Vocabulario

abandonar: Dejar a la pareja, separarse de ella de forma permanente.

aflicción: Sufrimiento físico o moral.

circuncisión: Práctica religiosa que consiste en cortar el prepucio del pene.

concesión: Acción de permitir algo que en principio no se debería permitir.

continencia: Capacidad de controlar los impulsos sexuales.

doncella: Mujer virgen.

fornicación: Relación sexual fuera del matrimonio.

incontinencia: Falta de control, especialmente en el ámbito sexual.

libertad: Estado de no estar sometido a servidumbre o esclavitud.

matrimonio: Unión legal entre dos personas.

mutuo consentimiento: Acuerdo entre las partes involucradas.

pecar: Cometer un acto considerado moralmente incorrecto.

reconciliación: Reestablecer una relación armoniosa después de un conflicto.

santificación: Acción de hacer santo o purificar algo o alguien.

servidumbre: Situación de estar al servicio de otro, siendo considerado inferior.

soltero: Persona que no está casada.

unión: Vínculo o relación entre dos personas.

vida en paz: Estado de tranquilidad y armonía en las relaciones interpersonales.

viudo: Persona cuyo cónyuge ha fallecido.

Respuestas de Referencia: 1

Corintios 7

Respuestas a las preguntas del estudio bíblico de 1 Corintios 7

¿Qué recomienda el autor a los solteros y viudas en cuanto al matrimonio? (versículo 8):

Recomienda que sería bueno para ellos quedarse solteros como él.

¿Qué manda el Señor respecto a los que están unidos en matrimonio? (versículo 10):

Que la mujer no se separe del marido.

¿Qué sucede si la mujer se separa de su marido? (versículo 11):

Debe quedarse sin casar o reconciliarse con su marido.

¿Qué se debe hacer si uno tiene una pareja no creyente que consiente en vivir juntos? (versículo 12):

No debe abandonar a su pareja.

¿Qué es lo importante según el autor, más allá de la circuncisión o incircuncisión? (versículo 19):

Lo importante es guardar los mandamientos de Dios.

¿Qué se aconseja en cuanto al estado en el que cada persona fue llamada? (versículo 20):

Cada uno debe quedarse en el estado en que fue llamado.

¿Qué se aconseja a los esclavos que fueron llamados en el Señor? (versículo 22):

Que si tienen oportunidad de hacerse libres, lo aprovechen.

¿Qué dice el autor sobre las vírgenes? (versículo 26):

Que será mejor para ellas quedarse como están dada las dificultades del tiempo presente.

¿Qué aconseja el autor a quienes están casados debido a la corta duración del tiempo? (versículo 29):

Que sean como si no estuvieran casados.

¿Por qué el autor prefiere que las personas estén sin congoja? (versículo 32):

Porque mientras el soltero se preocupa por las cosas del Señor, el casado se preocupa por las del mundo y de agradar a su pareja.

¿Cuál es la recomendación en cuanto a las hijas vírgenes? (versículo 36):

Si alguno piensa que es impropio que se les pase la edad, y es necesario casarlas, que lo haga.

¿Qué opinión se da sobre la situación de la mujer casada si su marido muere? (versículo 39):

Queda libre para casarse con quien quiera, siempre que sea en el Señor. Pero el autor considera más dichoso que se quede así.

¡Gracias por estudiar con nosotros!

Si deseas más recursos y guías para profundizar en tu conocimiento de la Biblia, no dudes en visitarnos en nuestro sitio web:

<https://bibliabendita.com>

Además, te invitamos a seguirnos en nuestras redes sociales para recibir reflexiones diarias, versículos inspiradores y mantenerte al tanto de nuestras últimas actualizaciones:

- **Grupo de Whatsapp:** bibliabendita.com/whatsapp
- **Canal de Whatsapp:** bibliabendita.com/canalwhatsapp
- **Instagram:** [@biblia_bendita](https://www.instagram.com/biblia_bendita)
- **Telegram:** t.me/bibliabendita2
- **Facebook:** facebook.com/bibliabendita
- **Twitter/X:** [@bibliabendita](https://twitter.com/bibliabendita)
- **Chat Bibliabendita:** chat.bibliabendita.com

¡No olvides suscribirte a nuestras notificaciones para recibir contenido exclusivo y mensajes especiales directamente en tu dispositivo!

Gracias por ser parte de nuestra comunidad. ¡Que Dios te bendiga!

Traducción Reina Valera 1909